



おとがわ



ふお～ゆ～

校長室だより

第 193 号

R7.2.7

文責 中西 勉



【1年】幼保小交流会 ～相手のことをよく考えて接した子供たち～

1年生が、先週<1月29日(水)>に第二早蕨幼稚園の年長児と、今週<2月5日(水)>に男川保育園の年長児と、それぞれ交流会を行いました。交流会では、園児たちに一足早く学校の様子を知ったり楽しさを感じたりしてもらおうと、入念な準備や練習をして本番に臨みました。当日、1年生の子供たちは、相手に伝わる話し方や接し方をして一生懸命に頑張る姿が印象的でした。その努力のお陰で、園児たちにはたくさんの笑顔が見られ、ほのぼのとした心温まる交流ができました。



▲1-1



▲1-2



▲1-3



今年度最後の授業参観

今週4日(火)に、今年度最後の授業参観を行いました。大変寒さが厳しい中でしたが、多くの保護者の方々に子供たちの学びの様子を見ていただくことができました。ありがとうございました。

当日は、ほとんどの学級が机の配置を「チーム学習」の隊形にして学びを進めました。子供たち一人一人が、チームでの関わり合いを通して、自分の「？」を「！」にしていく姿をご覧いただけたことと思います。今後も子供たち一人一人の力を着実に伸ばしていけるように、チームでの学びを大切にしていきたいと思っています。



▲2-3「道徳」



【6年】美川中学校入学説明会に参加

昨日、6年生が美川中学校入学説明会に参加しました。出発前、私は6年生に「この説明会を通して、中学校への期待や希望が高まることを願っています。そして、美川中入学生の6割を占める男川小が、学年全体をリードして行ってほしいです」とエールを送りました。美川中で、本校の卒業生が活躍できることを信じています。



▲美川中学校入学説明会の様子